

## Randonnée le long de la Garonne entre Noé et Mauzac le 27 janvier

Les prévisions météo étaient médiocres ..... La grippe rôdait et sévissait un peu partout ...

Est-ce pour cela que nous n'étions qu'un petit groupe de 16 personnes au départ sur la place Jean-Jaurès ? Ignorant les premières gouttes qui commençaient à tomber, nous prîmes la direction de Noé. Arrivés dans ce petit bourg dominant la Garonne, nous n'y avons vu ni l'arche (de Noé J) ni le déluge.

Cependant une petite pluie continue a obligé chacun à endosser sa cape de pluie ou son ciré.

Hasard du calendrier, le jour même où la libération du camp d'Auschwitz était célébrée sur place en Pologne, nous sommes passés au pied du mémorial du camp de Noé qui rappelle les heures sombres de ce camp et les déportations des juifs vers les camps de la mort durant la seconde guerre mondiale.

Et après quelques kilomètres sur des petites routes goudronnées bien agréables et ensoleillées (mais oui ! la pluie a cessé quelques minutes après notre départ), le premier morceau de bravoure nous attendait à Mauzac : un raidillon boueux et glissant. A force de volonté, de patience et grâce à l'entraide mutuelle, tout le monde est passé.

Le repas de midi dans le foyer rural gracieusement mis à notre disposition par la mairie de Mauzac a permis de refaire nos forces car d'autres raidillons nous attendaient l'après-midi (mais moins raides et moins longs) et la boue n'avait pas dit son dernier mot.

Le soleil s'est montré à nouveau l'après-midi faisant mentir les prévisions météo et nous rappelant, avec un petit sourire moqueur, que les prévisions ne sont .... que des prévisions !

Et tout le monde est reparti heureux de cette journée de marche, grâce aux jolis coups d'œil sur la Garonne, aux efforts partagés, au soleil.

Vêtements et chaussures en auront été quittes pour un bon nettoyage.

Les animateurs